



今号より美術の授業でデザインしてもらった学年通信のロゴデザインを使用します!毎号変えるので楽しみに!

デザインした人:2年6組 T.Yさんのコメント

相手の気持ちを思いやるという意味から、手を取り合って協力する感じで糸でニコちゃんを作り、目をハートにしました。色は優しさを表すピンクで、形も丸くしてやさしい丸ゴシック体にしました。みんなが自立出来るような心があって、笑顔のある2年生にしていきたいです。

## 一学期終了 いよいよ夏休み・・・

いよいよ夏休みが始まります。昨年、夏休みの課題の提出が遅れたり、きちんと仕上がっておらず再提出を求められたりした人は、同じ失敗を繰り返さないよう計画を立てて課題に取り組み、終盤で慌てることのないよう早く終わるようにしましょう。健康に気を付けて充実した夏休みを過ごして下さい。



### 大清掃でピカピカに!

昨日、終業式前の大清掃が行われました。1学期間使用した教室や校舎に感謝の気持ちを込めてあちこちを磨き上げました。清掃時間いっぱい最後まで磨いている人や、きちんと片付けができていない清掃道具などを整理している人など、「仕上げ」を行ってくれている人が必ずいます。本当に嬉しい限りです。いつもありがとうございます。



## 8/20(火)学年登校日について

○日 時: 8月20日(火) 8時20分 教室入室完了  
9時00分 体育館で学年指導  
9時30分頃 解散予定

○服装: 制服

○持ち物: 筆記用具、水筒、サブバッグ

登校日が提出日になっているもの(「夏休みのしおり」参照)

国語 数学 理科 英語 美術 人権作文(スクールタクトは19日まで)

学級旗絵デザイン タブレット

## 一学期の思い出

トライやる・ウィーク 普段とは違う環境の中、生き生きと活動する姿が印象的でした!



メキシコ学院との交流 伝統的なダンスを見せてもらったあとは、踊り方を教えてもらってみんなで一緒に踊り、たくさんの質問にも答えてもらい、楽しい異文化交流体験となりました。



トライやる・ウィーク発表会 事業所別の発表会を行い、代表が学年発表へ。2学期は1年生に向けて発表します!



### 保護者の皆さまへ

先日はお忙しい中、三者懇談にお越しいただき、ありがとうございました。生徒は4月より先輩となり、期待と重圧を感じながら、2年生として何を成すべきかを悩みながら、歩みを進めています。ご家庭での様子の変化も多い学年かと思いますが、保護者の皆様の支えがあって、生徒たちも安定した学校生活を送ることができています。日頃のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。

さて、これから夏休みに入ってまいります。この夏の過ごし方が中学校生活の後半を決定づけると言っても過言ではありません。夏の課題への計画的な取り組みをはじめ、部活動等を通じて規則正しい生活を送ることがとても重要です。この機会にご家庭でも会話や相談の時間をとっていただき、ご協力くださいますようお願いいたします。